



Nombre del Alumno: Nelsi Beatriz Morales Gómez

Parcial: 4°

Nombre de la Materia: Enfermería Comunitaria

Nombre del profesor: María Del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 7°

Fecha de elaboración: 01 de diciembre de 2022

“EL ESTUDIO BASICO DE LA COMUNIDAD”

El Estudio de la comunidad es por excelencia en enfermería la metodología de estudios poblacionales, considerando a la comunidad como un grupo de personas que interactúan e interinfluyen en un espacio geográfico específico y por tanto comparten características comunes, tales como cultura, idioma, valores, ocupaciones, edad, cosmovisión, recursos, instituciones, etc. En ese sentido una comunidad puede ser un sector, un municipio, una escuela o un centro de trabajo los que por su ubicación suelen reconocerse como: urbanos, rurales, suburbanas, indígenas, educativas etc. A través del estudio de la comunidad se hacen observaciones y descripciones de la salud de la población, misma que esta determinada por diversos factores que deben definirse previamente. Las técnicas para la obtención de datos es diversa e incluye la observación como participante, la entrevista, la visita domiciliaria y a instituciones oficiales en las que de manera directa e indirecta se suele encontrar información. En el estudio de comunidad se aplica un medio de investigación empleado en salud pública para conocer la población y sus condiciones de vida en lo relativo y sus principales problemas de salud y los recursos con que cuenta para la solución de estos.

Al realizar las encuestas en el barrio de San Agustín nos pudimos percatar mediante los resultados obtenidos que existen muchas necesidades en el cual el principal es de la salud, y con los mismos datos recopilados elaboramos gráficas y mediante ellas notamos que el 81% de las personas entrevistadas presentan enfermedades hereditarias, pero son muy pocas las veces que ellos asisten a los servicios de salud y para poderlo mejorar se deberían hacer promociones a la salud ya que es el proceso que permite a las personas incrementar el control sobre su salud para mejorarla y que se dedica a estudiar las formas de favorecer una mejor salud en la población y también hay que brindar pláticas a los habitantes de ese barrio para que sepan que hacer o en donde acudir cuando presenten necesidades de recibir atención médica.

BIBLIOGRAFIA: *Antología de la materia, Pag. 115-124*